
第６回加茂市立小中学校適正規模等検討委員会 会議報告書 

 

１ 開 催 年 月 日 令和４年６月 29 日 ㈬ 14：00～16：15 

２ 会    場 加茂市役所 ５階 全員協議会室 

３ 出 席 者 委 員： 

 

 

 

遠藤英和委員（会長）・平野政幸委員（副会長）・滝沢茂秋委員・

中山勇委員・土田秀男委員・小畑一二美委員・阿部奈穂子委員・

亀山弘子委員・中林利恵委員・市村正子委員・高畑結城子委員・

目黒悦子委員・笹川裕子委員 （13 名） 

  ※オンライン参加：小出浩輔委員 （1 名） 

 事務局： 

 

山川教育長・草野庶務課長・阿部学校教育課長・有本社会教育課

長・五十嵐スポーツ振興課長・吉田学校教育課課長補佐・長澤庶

務課課長補佐・廣野学校教育課係長 

 オブザーバー： 田邊俊樹教育委員・太田正純教育委員 

 ※オンライン参加…乙川智子教育委員・藤田和子教育委員 

４ 会 議 の 概 要  

○ 開 会 

○ 会長挨拶  

○ 議 事  議長：遠藤英和会長 

Ⅰ 行政視察（埼玉県志木市）と第５回加茂市立小中学校適正規模等検討委員会（市外小中学校 

視察）の報告等 

Ⅱ 加茂市における望ましい教育環境等について（グループワーク） 

  テーマ：「10 年後の加茂市の教育環境・学校施設は？」 

○ その他 

○ 閉 会 

 

□ 加茂市立小中学校適正規模等検討委員会（委員 1 

  9 名）は、加茂市教育委員会の諮問機関として令 

和３年８月に発足、将来の望ましい教育環境や目 

指すべき基本的な方向性をまとめ、令和４年秋の 

答申を目指している。 

□ 第６回検討委員会では、5/17 に実施した事務局に 

よる行政視察（埼玉県志木市）と 5/30 の第５回加 

茂市立小中学校適正規模等検討委員会（市外小中 

学校視察）の報告を行った。 

□ 事務局より答申書のイメージが示された後、今後 

の望ましい教育環境等をまとめていくためのグル 

ープワーク（テーマ：「10 年後の加茂市の教育環境・学校施設は？」）を４つのグループに分け 

て行った。 

□ 活発なグループワークが行われ、「他分野との連携・交流」、「安心安全で機能的な学校施設」、「人

づくりと地域活性化」、「部活動等を通じた生徒が活躍する場の保障」、「地域の資源を活用した学

び方の工夫」などがキーワードとして挙げられた。 

□ 新型ウイルス感染症拡大予防の観点から委員による視察を控えていた「湯沢町立湯沢学園」よ

り、夏季休業中の視察許可を得たため、近日中に事務局が日程調整し、委員に案内する予定。（７

月下旬を予定。） 

 


